
Pièces 4 Pièces

Superficie 211 m²

Référence 5341

Prix 1 785 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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L'agence des remparts est fière de vous présentez en exclusivité cette charmante

maison  provençale  en  plein  coeur  du  vieil  antibes  situé  près  du  musé  picasso,

donnant une vue imprenable sur la mer depuis deux terrasses. Répartie sur quatre

niveaux,  cette  propriété  totalise  une  surface  de  145,70  m2  loi  carrez  et  de  211.

73m2  au  sol.  Au  rez-de-chaussé,  Découvrez  un  vaste  studio  indépendant,  pour

offrir un espace privé idéal pour la famille et les invités. Le premier étage présente

un  spacieux  salon,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  ouverte,  créant  ainsi  un

espace convivial. Avec son histoire ...

The Agence des Remparts is proud to exclusively present this charming Provençal

house  in  the  heart  of  Old  Antibes  located  near  the  Picasso  museum,  giving  a

breathtaking  view  of  the  sea  from  two  terraces.  Distributed  over  four  levels,  this

property has a total surface area of 145.70 m2 Carrez law and 211.73 m2 on the

ground.  On  the  ground  floor,  discover  a  large  studio  independent,  to  provide  an

ideal  private space for family and guests.  The first  floor presents a spacious living

room, dining room and open kitchen, creating a convivial space. < p>With its rich

history, this property was once ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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